



Un hito inusual en el fútbol chileno: Amaro Delgado firma contrato profesional con solo 14 años

Description

Un hecho poco común incluso a nivel internacional se registró en el fútbol chileno. Con apenas 14 años, el delantero Amaro Delgado firmó su primer contrato profesional con Colo Colo, marcando un hito por la temprana edad en que un jugador accede al profesionalismo.

Nacido el 3 de marzo de 2011 y oriundo de Lautaro, en la Región de La Araucanía, Delgado ha destacado por su rápido crecimiento futbolístico y su madurez competitiva. Su rendimiento en la categoría Sub 15 de Colo Colo lo posicionó como una de las promesas más observadas del fútbol formativo, con actuaciones decisivas en encuentros de alta exigencia, incluido el Superclásico del fútbol joven.

El atacante se incorporó a las divisiones inferiores del conjunto albo a los 12 años, trasladándose a Santiago para integrarse a la Casa Alba, una decisión que implicó un cambio profundo en su vida personal y deportiva. Apenas dos años después, el delantero alcanzó un objetivo que para la mayoría de los futbolistas suele tardar una década en concretarse.

Tras la firma del vínculo profesional, el propio jugador valoró el respaldo recibido durante su proceso formativo en **Colo Colo** y asumió el desafío con mesura, consciente de que se trata solo del inicio de un camino que recién comienza. Su caso refleja una tendencia cada vez más visible en el fútbol moderno: la detección temprana de talentos y la apuesta por procesos formativos acelerados, que requieren un acompañamiento integral.

La irrupción de Amaro Delgado en Colo Colo no solo genera expectativas deportivas en Macul, sino que también abre el debate sobre los desafíos y responsabilidades que implica el profesionalismo a una edad tan temprana, en un escenario donde el talento debe ir de la mano con la protección y la formación integral de los jóvenes futbolistas.

El caso de Amaro Delgado no solo proyecta una promesa deportiva, sino que instala un precedente poco habitual en el fútbol chileno, donde el talento emerge cada vez más temprano y obliga a reforzar los procesos de formación, acompañamiento y protección de quienes, antes de la mayoría de edad, ya comienzan a escribir su historia en el profesionalismo.

El Maipo

Date Created

Enero 2026